

« Les Amours d'Apollinaire » reviendront bientôt

La Société des Amis de La Seyne Ancienne et Moderne, qui avait programmé sa conférence sur Apollinaire le lundi 7 novembre, prie ses adhérents et son fidèle public de l'excuser de son annulation. Contraints, par mesure de sécurité, de ne pas utiliser la salle Apollinaire, Jacqueline Padovani et son bureau ont décidé de reporter à une date ultérieure la causerie sur "Apollinaire et l'Amour" préparée par Yves Staloni. Une annonce de presse sera diffusée en son temps.